



SOLARI
PROPERTIES

7 Pièces

344 m²

Réf. VILLA PERLE D'AZUR

7 300 €

Théoule-sur-Mer

Maison à louer (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un havre de paix contemporain en bord de mer Nichée au cœur d'un domaine privé et paisible à Théoule-sur-Mer, la Villa Perle d'Azur est une exceptionnelle villa de 344 m² offrant un cadre privilégié avec un accès direct à une crique privée. Alliant une architecture élégante, des prestations haut de gamme et des équipements technologiques de dernière génération, elle constitue un véritable sanctuaire de luxe sur la Côte d'Azur. Idéalement située dans l'un des domaines résidentiels les plus calmes et recherchés de Théoule-sur-Mer, cette propriété d'exception offre intimité, sérénité et un ...

A contemporary seaside retreat on the French Riviera Nestled within a peaceful and secure private waterfront estate in Théoule-sur-Mer, Villa Perle d'Azur is an exceptional 344 m² property offering a privileged setting with direct access to a secluded private cove. Combining elegant architecture, premium amenities and state-of-the-art technology, this stunning villa is a true luxury sanctuary on the French Riviera. Ideally located in one of Théoule-sur-Mer's most exclusive residential estates, the property offers complete privacy, absolute tranquillity and privileged access to the ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

